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Apothekerin Dr. Antje Behring verstärkt
Gesundheitsversorgung bei Pharma

Deutschland
Die Apothekerin Dr. Antje Behring verstärkt ab September

die Abteilung Gesundheitsversorgung bei Pharma
Deutschland. Erfahren Sie mehr über ihre Expertise in der
Verordnung von Arzneimitteln und ihre neue Rolle in der

Verbandsarbeit.



Ein Gewinn für die Gesundheitsversorgung:
Antje Behring verstärkt Pharma
Deutschland

Pharma Deutschland hat ab dem 1. September ein neues
Mitglied in der Abteilung Gesundheitsversorgung: die
Apothekerin Dr. Antje Behring. Behring war zuvor seit 2011 beim
Gemeinsamen Bundesausschuss (G-BA) tätig, zunächst als



Referentin und seit 2020 als Abteilungsleiterin im Bereich
Arzneimittel. Durch ihre Arbeit im G-BA verfügt sie über
umfangreiche Kenntnisse in Bezug auf die Verordnung von
Arzneimitteln im Rahmen der Gesetzlichen
Krankenversicherung. Besonders erfahren ist sie in der frühen
Nutzenbewertung von Arzneimitteln und in Fragen der
Evidenzgenerierung für die Bewertung von Arzneimitteln, auch
auf europäischer Ebene. Sie hat den G-BA zu diesen Themen in
nationalen und internationalen Veranstaltungen vertreten.

Pharma Deutschland ist begeistert von der Zusammenarbeit mit
Frau Behring, wie Dorothee Brakmann, die
Hauptgeschäftsführerin des Verbands, betont. Mit Antje Behring
könne Pharma Deutschland seine Expertise in den
regulatorischen, pharmazeutischen und gesundheitspolitischen
Aspekten der Arzneimittelversorgung noch weiter ausbauen.
Frau Behring kenne das deutsche Gesundheitssystem so gut wie
nur wenige andere Personen und werde auch persönlich eine
wertvolle Ergänzung für das Team sein.

Sicherstellen einer nachhaltigen und innovativen
Gesundheitsversorgung

Pharma Deutschland e.V. ist der mitgliederstärkste
Pharmaverband in Deutschland und engagiert sich für die
Interessen der deutschen Pharmaindustrie. Der Verband fördert
den Dialog zwischen Politik, Wirtschaft und Gesellschaft, um
eine nachhaltige und innovative Gesundheitsversorgung zu
gewährleisten. Mit rund 400 Mitgliedsunternehmen vertritt
Pharma Deutschland die Interessen einer bedeutenden Branche.

Die Verstärkung der Abteilung Gesundheitsversorgung durch
Antje Behring ist ein großer Schritt in diese Richtung. Mit ihrer
Expertise und Erfahrung wird sie dazu beitragen, dass Pharma
Deutschland noch besser auf die Herausforderungen im Bereich
der Arzneimittelversorgung reagieren kann. Dies ist von großer
Bedeutung für die Patienten und die Gesundheitsversorgung
insgesamt.



Die Aufnahme von Antje Behring in das Team von Pharma
Deutschland wird als positives Signal für die Branche
angesehen, da dies zeigt, dass renommierte Fachleute aus dem
öffentlichen Sektor bereit sind, in der Verbandsarbeit
mitzuwirken. Dies unterstreicht die Relevanz und den Einfluss
des Verbands in der Politik und der Gesundheitsbranche.

Insgesamt ist die Zusammenarbeit mit Antje Behring ein
bedeutender Schritt für Pharma Deutschland, um die
Bedürfnisse der Pharmaindustrie und die Anforderungen der
Gesundheitsversorgung in Einklang zu bringen. Das Ziel bleibt
dabei eine nachhaltige und innovative Gesundheitsversorgung
für alle Patienten in Deutschland.
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